
 

 

C’est bien de faire du théâtre ! 

 

Un long chemin nous attend avec toute la classe... Tout commence à l’école, on se  range 

par deux, on marche, on parle. On arrive au château mais la maîtresse a mal regardé, le 

vendredi jusqu’en octobre, l’entrée dans les jardins est payante. Alors on ne peut pas aller 

dans les jardins mais on peut jouer. La maîtresse cherche où on peut pique-niquer. Après 

le pique-nique, on va dans le château faire une activité avec une dame qui  nous fait faire 

du théâtre. Elle nous raconte des choses sur Molière et sur l’histoire du théâtre. Elle 

demande si quelqu’un veut faire un petit morceau d’une pièce du malade imaginaire. On 

lève la main et on le fait. L’or du portail est illuminé par le soleil, les briques du petit 

pavillon du père de Louis XIV sont toute rouges. On est dans l’ombre, sur la cour de 

marbre et on doit parler très fort pour que tout le monde entende. C’est impressionnant 

tout le monde qui regarde. Avant qu’on joue, on est un peu stressé mais quand on le fait 

on est soulagé. Tout le monde rigole mais on s’en fiche. C’est bien de faire du théâtre. 
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